
  

                                                        Протокол №1  

заседания комиссии по контролю за организацией и качеством питания   

от 07.09.2023г  

Присутствовали : директор школы Хизетль Р.Д.  , социальный педагог Усток Ф.Д. , 

ответственная за организацию питания, повар Уджуху Г.Х. , председатель родительского 

комитета – Ачмиз Э.Б. , председатель общественности – Хизетль С.Ш.  

  

Повестка дня: 

1.Утверждение плана комиссии.  

2.Проверка десятидневного меню.  

 Слушали:  

По первому вопросу слушали директора школы Хизетль Р.Д. . Он зачитал состав 

комиссии.  

Утвердить Усток Ф.Д. на должность секретаря.  

Члены комиссии Ачмиз Э.Б., Хизетль З.Ш., Схаляхо С.А. 

Выступила зам.директора по воспитательной работе Ачмиз С.А., зачитала план работы 

комиссии на 2023-2024 уч.год. Она предложила провести классным руководителям 

мероприятия согласно утвержденному плану.  

По второму вопросу выступила повар Уджуху Г.Х . Она познакомила с десятидневным 

меню. Рассказала ,что меню согласовано и заверено .   

  

Постановили :  

1.Утвердить секретарем комиссии  Усток Ф.Д.  

2.Принять план работы комиссии.  



3.Строго отслеживать выполнение предварительного меню, заявки на поставку продуктов. 

сохранять и анализировать качество поставляемых продуктов . 

  

 

  

  

Председатель комиссии                                                   Хизетль Р.Д.   

  

Секретарь комиссии                                                                                  Усток Ф.Д.   

  

                                                           



                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Протокол № 2 

заседания комиссии по контролю за организацией и качеством питания   

  

от 09.10.2023 г.  

Присутствовали : директор школы Хизетль Р.Д.  , социальный педагог Усток Ф.Д. , 

ответственная за организацию питания, повар Уджуху Г.Х. , председатель родительского 

комитета – Ачмиз Э.Б. , председатель общественности – Хизетль С.Ш.  

  

Повестка дня:  

1.Охват горячим питанием обучающихся.  

2.Соблюдение сан.гигиенических  требований.  

  

Слушали :  

По первому вопросу выступила заместитель директора по УВР Ачмиз С.А., которая 

рассказала про обхват детей горячим питанием. Представила результаты контроля 

своевременности приготовления и сроков реализации приготовленных блюд.  

По второму вопросу слушали директора школы Хизетль Р.Д. Он напомнил повару о 

регулярном соблюдении сан.гигиенических требований. Следить за чистотой пищеблока и 

качеством приготовленной пищи.  

Постановили :  

1. Регулярно следить за охватом обучающихся горячим питанием.  

2. Систематически соблюдать сан.нормы.  

  

  

  

  

  

Председатель комиссии                                                  Хизетль Р.Д.   

  

Секретарь комиссии                                                                                Усток Ф.Д.   

  

  


